

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Seguridad a Candidatos	A 26 días de las elecciones , según la Consejera Presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE) 412 candidatos a un cargo público han solicitado protección y seguridad para sus campañas, de los que 129 son aspirantes locales; según la Secretaría de Seguridad Ciudadana 360 candidatos cuentan con protección del Gobierno mexicano
Basta	Aclarando la capital Ana E. Rosete	Sin temor a nada	El caso de Hugo Torres Zumaya sigue dando de qué hablar. Para unos, es culpable y fue ayudado por la Fiscalía; para otros, que estuvo donde no debía estar. Ahora bien, los policías que llegaron a atender el incidente le aseguraron a que estaba en calidad de testigo, que no tenía nada de qué preocuparse , todavía. Una vez que supieron quién era, le avisaron al "Jefe Goliat" y entre él, el "Jefe Serrano" y la "Jefa Andrómeda" hicieron de la vida de Hugo un infierno . Las pesquisas dieron la libertad a Hugo en menos de 3 días y los responsables del asesinato de Eder fueron detenidos en Morelos, pero de la actuación de la policía nadie habla
El Universal	Ciudad Segura Alejandro Encinas	Seguridad corresponde a la SSC	Para el último debate entre candidatos para la Jefatura de Gobierno en CDMX, se insistirá en que la reducción de la inseguridad en la demarcación Benito Juárez obedeció al "blindaje" operado por la alcaldía , cuando las tareas de seguridad en nuestra ciudad corresponden de manera central y bajo un mando único la Secretaría de seguridad v Protección Ciudadana . Por su parte Clara Brugada, fortalecerá la estrategia que ha dado resultados y las capacidades institucionales de la policía capitalina en materia de inteligencia y tecnología , así como con el desarrollo de un modelo territorial de seguridad y respuesta inmediata con una policía de proximidad

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Alerta el Gobierno de Australia por inseguridad	En su alerta el gobierno de Australia que emitió el 5 de abril y ratificó ayer, pidió utilizar radiotaxis o taxis en los puestos asignados, especialmente en CDMX . Utiliza autobuses de primera clase. Viajar solo durante el día y dejar tiempo suficiente para llegar a tu destino antes del anochecer. Conducir por autopistas de peaje (CUOTA).



Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Esta boca es mía Juan M. De Anda	Voto en penales	Arranca voto en penales a partir de ayer y hasta el próximo 20 de mayo estará en marcha el voto en prisión preventiva; se trata de un mecanismo mediante el cual, por primera vez, más de 30 mil 300 personas que se encuentran recluidas en algún Centro de Readaptación Social y que aún no obtienen sentencia, podrán ejercer sus derechos político-electorales y sufragar de manera anticipada para la renovación de la Presidencia de la República
Contra Réplica	Columna Invitada Olivia Garza	Debate Chilango	Por primera vez en la historia se llevó a cabo el " Debate chilango " dentro del Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla , así como su retransmisión. Representantes de las distintas fuerzas políticas, acudieron a discutir el tema de "agenda de cuidados para las personas en prisión preventiva". Revisando los datos se prevé que alrededor de dos mil 500 personas en reclusión podrán participar en la jornada electoral.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Candidaturas	La candidade Morena, Claudia Sheinbaum , en la reunión nacional de consejeros regionales de BBVA, fue cuestionada por el periodista Enrique Quintana, director de este diario, sobre si-de ganar el 2 de junio- ya tiene en mente a quién propondrá para sustituir al ministro Luis María Aguilar , quien concluye su periodo de 15 años en la Corte.
El Universal	Bajo reserva	Candidaturas	Nos cuentan que su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum , lleva tres días haciendo gira en la capital , acompañada de su abanderada a la CDMX, Clara Brugada; del líder nacional de Morena, Mario Delgado, y del senador petista Gerardo Fernández Noroña. Además, el excanciller, Marcelo Ebrard. Prácticamente está de tiempo completo con Brugada
El Heraldo de México	Sacapuntas	Voto en prisión	Un hito se marcó este lunes para el Instituto Nacional Electoral (INE), presidido por Guadalupe Taddei Zavala, y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, que encabeza Rosa Icela Rodríguez, con la participación de más de 30 mil personas sin sentencia en prisión preventiva que ya ejercieron su derecho al voto desde 216 Centros Penitenciarios en distintos estados del país
Milenio	Trascendió	Voto en prisión	Que los únicos que no llegaron para el arranque de los comicios para personas privadas de la libertad sin sentencia en el Reclusorio Norte fueron los representantes de todos los partidos políticos.



Excélsior	Frentes políticos	Corrupción inmobiliaria	Martí Batres , jefe de Gobierno de la CDMX, y el titular de la Seduvi, Inti Munoz. revelaron un esquema de corrupción en la alcaldía Benito Juárez con el descubrimiento de tres edificios que violan flagrantemente los límites urbanísticos
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Pandemia de Covid	Que nadie crea que el debate sobre el desempeño gubernamental durante la epidemia de COVID terminó con el dictamen presidencial de que el informe de la Comisión Independiente es un "pasquín inmundado"
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	Pandemia de Covid	No hay muchas dudas sobre la cuenta de muertes de la llamada 4T. La comisión independiente que investigó la pandemia reporta 808 mil muertos en exceso.
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Pandemia de Covid	El miércoles pasado le di a conocer el resultado de la Comisión Independiente Sobre la Pandemia de Covid-19 en México que reprobaba el manejo que hizo el gobierno de la 4T, que dejó 800 mil muertos de los que 320 mil fallecieron por negligencia de su política sanitaria , a lo que hay que agregar los 215 mil huérfanos de madre, padre o ambos.
La Razón	Rozones	Prisión preventiva	Interesante, nos dicen, la decisión que eventualmente tome la Corte sobre el tema de la prisión preventiva oficiosa. Y es que resulta que ayer, en una acción poco vista recientemente, los 32 gobernadores del país se pronunciaron en contra de que sea eliminada esa figura , que ha sido cuestionada por aplicarse de manera "autonomática"
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Premio Pulitzer	Premio Pulitzer 2024 en la categoría Memorias o Autobiografías otorgado a Cristina Rivera Garza por su obra El invencible verano de Liliana es un testimonio de cómo la literatura puede confrontar, consolar y cambiar a su audiencia
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Militar acusado de huachicoleo	No sé si el general Eduardo León Trauwitz es inocente culpable. No sé si es alto mando militar que facilitó la operación de los huachicoleros en Pemex durante el sexenio pasado, en el que se rompieron todos los récords de robo de combustible. No sé si es el chivo expiatorio del presidente López Obrador para esconder sus fracasos en Petróleos Mexicanos y en su supuesta lucha contra el huachicol
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Lo Pinos, museo de rencores	Ahhh, miiiiiren, sí, me acuerdo. Esto es cuando Calderón quemó a los niños de la guardería -dice en voz baja el padre de familia a su esposa y dos jóvenes que parecen ser sus hijas. Se hace un silencio. Acercan sus caras a un cuadro del "Código FMI", expuesto como "una apropiación del Código Mendoza" en la casa Miguel Alemán de la ex residencia presidencial de Los Pinos
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Caso María Amparo Casar	Al Presidente le irritó que los comisionados del INAI hayan abierto una investigación de oficio por la divulgación de los datos personales de María Amparo Casar 'Miren el papelón, ahora de oficio, investigando si no violamos la ley, porque se dieron a conocer pruebas que tienen que ver con datos personales
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	Dos viles politicastros	Me refiero al Presidente y el director general de Pemex. La actuación de ambos durante las mañaneras del viernes y el lunes es razón suficiente para no votar por Morena. Los actuales gobernantes tienen que irse para restablecer la salud de la República



Excélsior	Razones Jorge Fernández	El peor cierre de sexenio	No son casos aislados, el presidente López Obrador está decidido a proporcionarnos el fin de sexenio más convulsionado desde aquel en el que López Portillo estatizó la banca. En medio de un profundo descontento popular, no se vivió un ambiente de polarización nacional como el que impone, un día si y el otro también, el presidente López Obrador
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Enfrenta Sandra a los Monreal	El activismo de Ricardo Monreal entre liderazgos de la Cuauhtémoc, a fin de que apoyen a su hija Caty para la alcaldía, provocó una fractura en el equipo de la exalcaldesa Sandra Cuevas , quien decidió enfrentar al zacatecano
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Fiscales efímeros	En 21 de las 32 entidades federativas del país, el órgano estatal de procuración de justicia está en manos de un titular nombrado recientemente para suplir a uno que renunció o fue destituido
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	AMLO ataca a los medios de comunicación	Una vez más, como ha sido recurrente a lo largo de su agonizante sexenio, el presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó contra medios y periodistas este lunes, y pidió a la ciudadanía que aprenda a leer periódicos, a escuchar la radio y ver la televisión, y que ya no le hicieran caso a los comentaristas o a los periodistas famosos, porque no son independientes y tienen partido, militantes de lo que ha llamado "el bloque conservador"
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Elecciones	Los sondeos son ejercicios útiles en una sociedad democrática porque inhiben la tentación de los poderosos para inventarse resultados, pero, como la dinamita, mal usados resultan perjudiciales
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	AMLO normaliza a Pinochet	Desde la invasión a la embajada de México en Quito, Andrés Manuel López Obrador y su canciller, Alicia Bárcena, repiten que "ni Pinochet" se atrevió a violentar una representación oficial mexicana.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Fraude lectoral	Los preparativos de fraude electoral del oficialismo han sido detectados en varios estados, especialmente en sur-sureste del país.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Papelón de México con el maíz transgénico	Se reveló la versión pública de la refutación que ha hecho Estados Unidos (EU) contra México ante el panel que dirime la controversia por la negativa del gobierno de Andrés Manuel López Obrador de permitir la importación de maíz genéticamente modificado para consumo humano
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	El látigo de López Obrador	AMLO se excedió... más. Y sigue. No hay contrapeso que le ayude a parar. En sus últimos momentos del sexenio publicó información privada de una ciudadana , a la que califica de opositora por encabezar la organización Mexicanos contra la Corrupción.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	AMLO recta final	El Presidente deja ver que ignora un dato clave: el estudio se basó en información de su propio gobierno
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Comparecencia	En su comparecencia ante estudiantes del Tec de Monterrey hubo un momento en que Jorge Álvarez Máynez pasó aceite, pues le plantearon que tenía que decidir entre los emecistas Enrique Alfaro, Dante Delgado y Samuel García, quién se quedaba, cuál se modificaba y quién se iba.



Reporte índigo	Redes de Poder	Candidaturas	Nos cuentan que el candidato de Morena para la alcaldía Miguel Hidalgo, Miguel Torruco, presumió a través de sus redes sociales el apoyo de varias decenas de taxistas la gran mayoría de ellos "pirata", a su campaña
Reforma	De política y cosas peores Catón	Recta final de AMLO	López Obrador ha llegado al extremo de revivir una dolorosa tragedia familiar, para así atacar a una de sus críticas, mexicana ejemplar.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Otra vez contra Casar	Quizá el Presidente tiene la facultad de ordenar que se revise la conducta de la doctora Casar , pero tiene la obligación de ajustarse a lo que dice la ley



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

SSC @policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.